

Home > Unterhaltung > Boulevard



AUSSTELLUNG "AKTRÄUME"

AUSSERGEWÖHNLICHE AKTFOTOGRAFIEN

Erschienen am 14. Januar 2009 | mth



"akträume" (Foto: Markus Reck)



Künstlerisch gestaltete Aktfotografien haben ja meistens etwas ganz Besonderes an sich. Doch so außergewöhnliche Exemplare wie sie ab heute in der Ausstellung "akträume" im E-Werk Freiburg zu bewundern sind, haben Sie sicherlich bislang selten gesehen. Fotograf Markus Reck hat durch intensive digitale

Nachbearbeitung seiner Fotografien die Aktmodelle vervielfältigt und kunstvoll in wunderschönen Räumen arrangiert, die dadurch eben buchstäblich zu "akträumen" werden. Veranstaltet wird dieser ästhetische Hochgenuss von der studentischen Konzeptgruppe "Zeitgenossen" der Universität Freiburg. Die "akträume" sind von heute an bis zum 15. Februar geöffnet. Begleitet wird die Ausstellung von Lesungen, Performances, Tanz und musikalischen Acts zum Thema "Nacktheit, Körperlichkeit, Scham."

Foto-Show ["akträume"](#)